

あかまつ

No.4 7・8月号



今までキチョウとされていましたが、2005年以降キタキチョウとミナキチョウの2種類に分類されました。撮影 20210910 南相木小

今年も豊作を願って「米作り」

今年度も稲作ボランティアの方々にご指導をいただきながら5・6年生が米作りの活動を行っています。



5/9(月) あぜぬり作業

「初めて田植えをして倒れちゃったのもあるけれど、上手にできてよかったです。今年は、田んぼに鮎を放つことで除草対策をしたいと願い活動を計画している子どもたちです。



5/24(火) どろリンピック

「初めて田植えをして倒れちゃったのもあるけれど、上手にてきてよかったです。今年は、田んぼに鮎を放つことで除草対策をしたいと願い活動を計画している子どもたちです。

6/9(木) 田植え

特別時間割が始まり「いよいよ音楽会」

6/8(水) 萩原周子先生による音楽会事前指導がありました。限られた時間の中ではありますが、的確な合唱指導を全学年受けることができました。5・6年の「COSMOS」の合唱指導では、「国語のあいうえお」「音楽のあいうえお」の使い分けの練習



によって、歌声が格段に綺麗になりました。「歌声は残らないけれども、ダイヤモンドのように美しく心に残るから、大事に歌うこと」も教えていただきました。

6/14(火) から、音楽会特別時間割が始まりました。

PTA作業の際には体育館へ楽器の搬入を行っていただきありがとうございました。

早朝から総出で「PTA作業」

6/4(土) プール掃

除、草刈り、楽器搬入、トラックづくりをPTA作業として行っていただきました。

4年生以上の子どもたちも一緒にプール掃除をがんばりました。



皆様のおかげで学習環境が整っています。ありがとうございました。

学校教育目標の具現化へ「読書や運動の推進」

豊かな情操を育み学力の土台をつくる読書活動をすすめています。図書館には畳コーナーが設けられています。児童会で本の紹介も行っていたり、毎日、図書館が利用できるようにしたりして、子どもたちの本に親しむ機会が増えてきています。



継続的な運動の取組による体力の向上もすすめています。毎週火曜日の全校体育では、年間で決められた種目に連学年で取り組んだり、朝の時間にマラソンを継続的に取り組んだりしています。子どもたちが楽しみながら運動を続けることで、体力が向上していくことを期待しています。





7・8月の主な予定

今年度、夏に予定していたオーストラリア訪問は延期となりましたが、夏休みのPTAプール開放は予定よりも2日間多く実施します。安全に実施できるように7/1の参観日には救命救急法講習会がありますので、保護者の皆様におかれましてはご参加をよろしくお願いします。

6年生の修学旅行は新幹線に乗って7/5・6東京を行ってきます。国会議事堂やANA機体整備工場の見学、キッザニア東京での様々な職業体験などを予定しています。

隔年で実施されている4・5年生のキャンプは7/6・7に行います。飯盒炊さんは、各家庭で事前に食材を切って持ち寄るなど新型コロナウイルス対策をして臨みます。南相木の美しい星空や自然を満喫できるように計画しています。

7月	1日 (水)	安全点検日、参観日、学級懇談会、給食試食会、救命救急法講習会、PTA部会②
	1~10日	(各支部の計画による) 支部懇談会 6年中学校体験① 修学旅行① (6年生)
	4日 (月)	
	5日 (火)	
	6日 (水)	修学旅行② (6年生) キャンプ① (4・5年)
	7日 (木)	6年生 計画休業 キャンプ② (4・5年)
	8日 (金)	4・5年生 計画休業
	14日 (木)	PTA理評会②
	18日 (月)	海の日

19日 (火)	学期末事務の日 5時間授業 (~21日)
22日 (金)	1学期終業式 (5時間授業)、プール納め
23日 (土)	夏休み (~8月18日)
27日 (水)	PTAプール開放①
28日 (木)	PTAプール開放②
8月 2~5日	PTAプール開放③~⑥
3日 (水)	みどりの少年団 佐久地区交流集会
10~16日	学校閉庁日
18日 (木)	安全点検日
19日 (金)	2学期始業式 (5時間授業)
25日 (木)	児童会⑤ 郡PTA正副会長・事務局会②
30日 (火)	発育測定 (低)

日程調整して「ふるさと遠足」

5/20に続き27日も中止になってしまった1~3年生の「ふるさと遠足」ですが、それぞれの学年で別日に調整してそれぞれ実施することができました。



6/9 1年生
おみかの滝までお散歩



6/7 2年生立原高原
満開のツツジが見事

6/10 3年生
飯盛山登山
清々しい！



5/27 4・5年生
飯盒炊さんの練習
火おこしバッチャリ！



5/27 6年生
村役場の見学
広くてきれいな議場